
    

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 体育祭特集号 ＮＯ：２  

 

僕は，体育祭の思い出が２つあります。１つはクラス団長をしたことです。クラス

をまとめたり，学級旗を持って行進したりと大変だったけど，準優勝できたのでとても

うれしかったし，達成感がありました。１つは大繩です。大繩を回す役割だったので腕

や腰が痛くなり大変でしたが，毎回跳ぶたびに記録を更新することができ，本番では１

２９回跳ぶことができました。これは，みんなで力を合わせることができたからだと思

います。来年は最後の体育祭なので優勝したいです。 

常澄中学校だより「自立貢献 常中魂」平成３０年９月１１日 

「常に正しかれ」･「常に豊かなれ」･「常に気高かれ」ＮＯ：１７ 

 

体育祭を通して，私はクラスの絆の深まりを感じました。初めて大繩の練習をした

ときには５回だったのですが，本番では３位という結果でしたが８０回以上跳ぶこと

ができました。それは，みんなが同じ気持ちで同じ目標に向かって，１つになれたか

らだと思います。私個人としては，副団長として盛り上げ引っ張っていけるよう努力

しました。応援の時も精一杯声を出し，周りのみんなも一緒に全力で応援してくれ

て，とてもうれしく思いました。そして，クラスの象徴となる学級旗，あんなに上手

に完成できたのは，陰で頑張ってくれる人がいるからこそだということに気付かされ

ました。私はこの体育祭で，学ぶことに気付かされること，団結すれば何でもできる

ということ，いろいろなことを感じました。そして，とても楽しめた１日でした。 

僕は，体育祭で 1 番は 2 組だと思いました。なぜかと言うとクラス全員が楽しんでいたし，みん

なで応援し合って，どんな結果でも全員で喜んでいたからです。氷運びは，4 位という結果でした

が，氷が冷たくて暑い夏にはちょうど良かったです。また，氷の運び方も友達に教えてもらい，う

まくいき楽しかったです。クラスの絆が少しずつ深まったと思います。この絆で，残りの 2 つの行

事もこのクラスで勝って 2 冠をとりたいです。 
体育祭スナップ 

 
僕が体育祭で心に残ったことは，大繩と団対抗リレーです。大縄跳びでは，106 回の学年 2 位で

した。でも，今までの学級最高記録を更新できたので良かったです。団対抗リレーでは，選抜され

て走りました。前の走者から 1 位でバトンを受けたので，抜かされないかとても緊張しました。で

も，ギリギリのところで 1 位を保ってバトンを渡すことができたので安心しました。来年は最後の

体育祭になります。今までで 1 番の体育祭にしたいです。 

２学年 体育祭結果  
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